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 ２学期学級懇談へのご参加をお待ちしています 

 早いもので長かった２学期が終わろうとしています。今

週末は懇談会を実施し、学習面や生活面について共

に考える時間をもちたいと考えております。ご多忙とは存じ

ますが、学期に 1 度の機会ですので是非おいでくださいま

すようお願いいたします。 

  １～３年  ５校時後  １５：００～ 

  4～6 年 ６校時後  １５：４０～ 

 個別相談等をご希望の際はお知らせください。また、

校長室も開放していますので、この時間の前後においで

くだされば対応できます。 

 

  二分の一成人式のあり方について 

 毎年開催してきた二分の一成人式ですが、これまで実  

施してきた内容を検討し、下記のように変更することとい 

たしました。 

◆総合的な学習の時間に探究的な学習として行う。 

「総合の時間は、自分の生き方を考えることができるようにする 

ことを目指した時間である。（学習指導要領解説書より）」の 

趣旨に基づいた学習内容とする。 

◆将来の夢やこれから自分ががんばりたいこと、今考え 

ていることなどを取り上げる、未来志向の内容にする。 

具体的な内容については、担任と子ども達で考えていく。  

◆学校の方針として今後も同様の流れで実施していく。 

  二分の一成人式は学校行事に近い位置づけであることから、

来年度以降もこの流れで進める。 

令和 2 年度日程  

 令和 3 年１月２６日  ６時間目 講堂にて 

 学習状況調査が行われました 

１～３年は、全国を網羅し実施されている東

京書籍による学力テスト、４～６年生は佐賀県

学習状況調査として県内全小学校で行われて

います。 

 問題を読んでまず感じたことが、「文章量が増

えている」ということです。今年から、ＡＢ問題を合

わせた活用問題に変更されており、単純に正解

を問うのではなく、学習したことを使って思考する

問題に変わっています。 

 どの教科に於いても、問題を正しく読み解いて

いく読解力が必要になっています。そのためには、

「多読（様々なジャンルを幅広く読んでいく）」が

欠かせません。また、複数の資料を比較したり、

そこから必要な情報を選んだりと、「取捨選択す

る」力も求められています。 

 学校としては、漢字の習得から語彙力の増

強、ひいては読解力の向上というアプローチをと

っていますが、並行して「読書」の充実が欠かせ

ないことを痛感しております。どの学年にもこれだ

けは読んで欲しいという「おすすめ 3０選」がありま

す。学年相応の読書をしていくことで、読解力を

つけたいとの思いがあり、図書司書の石田先生

の力を借りながら担任が中心となって指導をして

おります。ご家庭でも、どこまで読めているかの確

認をしていただき、励ましてくださいますようお願いし

ます。読書の習慣は、人生を豊かにしてくれると

実感しています。 

  
  お花をありがとうございます 

 

 

 

 

 

 

 

おむすびチームの樋口さんより 

２週間たってもまだ元気にしていま

す。 

あ 

 

 

    来年度から口座振替に移行します 

 口座振替に係る書面審議のご協力、ありがとうございました。 

結果は下記の通りです。賛成多数で可決いたしました。 

賛成 ９９名 反対０名 学校長委任９名  （１４４名中）   

 ご意見を記入してくださった方もたくさんいらっしゃいました。 

・会計の方も大変。家庭から持参するのも手間がかかるので大変。  

・子どもが現金を学校に持っていくのは不安である。  

・給食費を地区分集金することや窓口に入金するのは時間的に厳しい。  

・事前にはなまるメールでお知らせしてほしい。  

今後の参考にさせていただきます。１月になりましたら、口座振替申請書類

の提出を依頼しますので、今月中にＪＡもしくは佐賀銀行に口座を準備して

くださいますようお願いします。 

  

 

 



 大盛り上がり★ドッチ B 大会 

 運動委員会の皆さんが、企画運営してくれました。８日に低中学年の部が開催され、始まる前から大興奮！

講堂は熱気に包まれました。上学年相手に本気モードでぶつかっていく下学年、それに呼応するように負けじ魂で

相手をする上学年と、これまでの練習の成果を出すべく、汗だくになり走り回っていました。低学年の部では２年生

「パンダラバンダラ」チームが優勝していましたが、中学年は引き分けとなり、決戦は木曜に持ち越しとなりました。皆

が楽しめるドッチビー。いつも短く感じる昼休みが一層短く感じた今日の昼休みでした。運動委員さん、ありがとう！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 オンラインゲームについて 

 実態把握はできておりませんが、多くの子ども達

がオンラインゲームを経験していることが会話等から

見てとれます。学校で規制してほしいとの要望もあ

りましたが、ご家庭内のことゆえご協力をお願いする

という形で対応しております。 

 しかしながら、このオンラインゲームに関わるトラブ

ルが県内でも生じており、更なる注意を呼びかける

ことにいたしました。 

 市の指針として、 

① 必要のない携帯やスマートフォンは持たせない 

② 有害サイトのフィルタリングを設定する 

③ 午後９時以降は保護者が預かる 

④ 使用に関する約束を親子で決める 

 が出されています。 

 オンラインゲームについては、課金やギフトがあ

り、現金ではありませんが現金と同様のもののやりと

りがあったり、見知らぬ他人とつながったりと、トラブ

ルの元になる状況があります。また、友人間のトラブ

ルにとどまらず、犯罪に巻き込まれるという可能性も

否定できません。 

 学校としては、ゲーム障害や依存症への危険も

感じており、脳が急速に発達する 10 歳前後に、ゲ

ームによる刺激を受け続けることは、発達上好ましく

ないと憂慮しているところです。 

 ご家庭でのことに踏み込むことはできず、このよう

な注意喚起となっております。ご家庭でも危険性を

十分に認識していただき、ご対応くださいますようよ

ろしくお願いいたします。 

 １２月のノーメディアデー結果  

平均５１％とこれまでで一番低い数字でした。 

１年  ２年  ３年  ４年  ５年  6-1 6-2 

80％ 40％ 40％ 45％ 54％ 33％ 86％ 

 ノーメディアデーには本を借りようを合い言葉に、先月から

本を読むことを奨励しています。ぜひ、ご家庭でも読書の時

間として過ごしていただけたらと思います。 

   
佐藤様 

いつもうさぎのえさを持参くださり、ありがとう

ございます。飼育委員より 

飼育委員より  

 お世話になっている佐藤  

さんに委員会の二人がかわ 

いいカレンダーを作ってくれ 

ました。学校を代表してお礼  

を伝えてくれました。 

 

 

 

 人権集会を開催しました 

 ４日に人権委員の方においでいただき、放送による人

権集会を開催しました。子ども達の感想に、 

「人権は笑顔になるためには必要」 

「自分の人権も大切だけど、相手の人権も大切」 

「自分も優しい言葉を使いたいと思った」等、 

綴られていました。 

また、SOS ミニレターのことも紹介でき、そのシステムに

驚いた子ども達もいました。困った時には、誰かにヘルプ

を求めるということを、小さいときに知っておくのは大切なこ

とだと思います。 

 


